

Peduli Kebersihan, TNI-POLRI dan Masyarakat Gotong Royong Bersihkan Pasar Modern Wilayah Koramil 0811/02 Palang

Basory Wijaya - TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID

Dec 11, 2023 - 13:55



TUBAN, – Demi menjaga kebersihan dan keindahan wilayah, khususnya sarana dan fasilitas umum, Babinsa 0811/02 Palang bersama Bhabinkamtibmas dibantu masyarakat setempat gotong royong melaksanakan kerja bakti membersihkan lingkungan Pasar Ngaglik Desa Karangagung Palang Tuban, Senin (11/12/2023).



Sambil bekerja Babinsa Koramil 0811/02 Palang Koptu Sukirno menghimbau

kepada warganya agar tetap waspada dengan datangnya musim penghujan ini yang intensitas sangat besar dan cuaca yang tidak menentu.

“Menerapkan hidup sehat, jaga daya tahan tubuh, jaga kebersihan utamanya lingkungan tempat tinggal,tempat bekerja”, Harapnya.

Babinsa Koramil 0811/02 Palang Koptu Sukirno menjelaskan, sampah yang menumpuk di seputar Pasar Ngaglik ini dapat menimbulkan bau busuk, dan dapat mendatangkan bibit penyakit bagi warga seputar pasar dan juga dapat menimbulkan banjir akibat dari saluran drainase yang tertutup sampah.

“Kegiatan ini harus dilaksanakan secara bergotong royong agar pasar menjadi bersih”, Tuturnya.

Ditempat terpisah, Danramil 0811/02 Palang Kapten ARM Abd Ghofar mengatakan, sangat mengapresiasi kegiatan Babinsa Koramil 0811/02 Palang Koptu Sukirno dan pembersihan lokasi pasar tersebut sebagai bentuk memperindah pemandangan pasar agar tidak mengganggu pengunjung yang masuk untuk membeli di Pasar.

“Ke depan bakti sosial tersebut akan dilakukan secara rutinitas pada setiap hari secara bergilir dari semua lokasi Pasar yang ada wilayah Koramil 0811/02 Palang”, Ucap Danramil.

Danramil menambahkan, sangat mengapresiasi kegiatan personel Babinsa yang senantiasa aktif dalam kegiatan peduli kebersihan bersama warga binaanya demi mewujudkan Kamtibmas yang kondusif.

“Saya menghimbau kepada warga maupun pedagang di Pasar agar jangan membuang sampah sembarangan di dalam kompleks Pasar dan harus bertanggung jawab atas kebersihan pasar, hal ini untuk kenyamanan dan keindahan lingkungan Pasar”, Harap Danramil. (Faro)